

Spende der KiTa „Schatzkiste im Altenfeld“ in Manching



Die im März 2011 neu eröffnete Kindertagesstätte **"Schatzkiste im Altenfeld"** spendete für den Erlös von 150,00 € aus ihrem Weihnachtsbasar 2012, bei dem die Kleinen Selbstgebasteltes u.v.m. verkauften.

Bei der Spendenübergabe im März 2013 war Henriette Staudter hocherfreut, wie viel die Kinder über Mukoviszidose wussten und dass sie sogar in der Lage waren den Namen richtig auszusprechen, was nicht jedem Erwachsenen so einfach gelingt.

Ein herzliches Danke an alle Kinder der KiTa, den Erzieherinnen unter der Leitung von Frau Susanne Dietz und an alle Eltern, dass sie mit ihrer Spende an unsere Muko-Kinder gedacht haben.

